



Tras la reunión en La Moneda hubo un almuerzo en la Cancillería.

Visita por América del Sur: Macron se reúne con Boric en Palacio y Morel en embajada

Mandatarios coincidieron en condenar la elección de Maduro en Venezuela.

Discos de Violeta Parra, Mon Laferte y Quilapayún, más libros de Pablo Neruda en francés fueron los regalos que el Gobierno le obsequió al Presidente de Francia, Emmanuel Macron, quien pasó por Santiago en el marco de una visita por América del Sur.

En el plano de las relaciones internacionales y los conflictos que se viven en distintas zonas del mundo, el mandatario Macron dijo que coincide con Chile en las aproximaciones sobre condenar la agresión de Rusia a Ucrania y el llamado a "alto al fuego" en Medio Oriente.

Por Venezuela, Macron sostuvo "también apoyamos a su continente en las crisis que está sufriendo el pueblo venezolano. Tienen derecho a elecciones transparentes y justas sin vivir bajo la amenaza de estar detenido o amenazado. Y quisiera agradecerles por la gran humanidad de Chile que recibe a muchos venezolanos".

Ayer a las 18:00, en la embajada de Francia se realizó una recepción del Presidente Emmanuel Macron con diversos

invitados, entre los que estaban la ex primera dama Cecilia Morel y sus dos hijas Cecilia y Magdalena Piñera, quienes sostuvieron un encuentro privado con el mandatario francés y su esposa, Brigitte Macron.

"Con Brigitte nos conocimos en el año 2018 en una visita oficial que hicimos con Sebastián a Francia. Luego nos hemos encontrado en varias oportunidades y construimos una linda amistad. Ella es una mujer muy acogedora y se caracteriza por su alegría y calidez", comenta Morel.

Pese a la relación cercana que se generó durante la administración del fallecido expresidente Sebastián Piñera, no habían tenido oportunidad de verse desde el accidente del exmandatario en febrero, por lo cual se organizó esta instancia para poder conversar con tranquilidad sobre su figura, entre otros temas.

La ex primera dama chilena llevó de regalo un chal de alpaca y una foto de los cuatro juntos en 2018 en el Palacio Elíseo, casualmente el mismo regalo que le dio la pareja presidencial francesa.

VISITA

Macron habla hoy en el Congreso y luego visita el rompehielos "Viel".